

学校だより

(校長室から)



【バケツに種をまく5年生】



【1年生の種まきを手伝う6年生】

校外学習へ行ってきました

先週は、校外学習が2つありました。1つは、5月28日(日)、29日(月)に6年生が行った修学旅行。もう一つは、1年生から5年生までが、5月30日(火)に行ったバス遠足です。

修学旅行は、4年ぶりに京阪神方面へ行くことができました。1日目は、大阪城、東大寺、平等院を見学しました。いずれの場所も、たくさんの修学旅行生や、国内外の観光客でにぎわっていて、マスクをしている人が多いこと以外は、コロナ前の様子とあまり変わりが無いように思えました。宿泊は、全室から琵琶湖を眺めることができるびわ湖プリンスホテルに泊まりました。6年生は時間を守って素早く行動できていたので、食事や班長会議の時間を繰り上げることができ、部屋での自由時間を存分に楽しみました。2日目は、清水寺、金閣(鹿苑寺)の見学をした後、東映太秦映画村で昼食と自由行動、買い物などを楽しみました。あいにくの雨天ではありましたが、歴史ある建造物の説明を熱心に聞いてメモしたり、事後の学習に備えて建物や遺物を写真に収めたりして、学びを深めようとしていました。家族の顔を思い浮かべながらお土産を買う姿も、とても微笑ましかったです。

5月30日(火)には1,2,3年生が、香川県のさぬきこどもの国へ行きました。雨天だったため、たくさんある屋外遊具で遊ぶことはできませんでしたが、屋内での遊具遊びや体験活動、みんなで食べたお弁当の時間を楽しんでいました。高松空港を離発着する飛行機を間近に見ることもできました。

4,5年生は、藍染め体験のできる技の館、多目的広場月見が丘海浜公園、阿波木偶人形による人形浄瑠璃体験ができる阿波十郎兵衛屋敷を訪れました。徳島の自然や歴史、伝統文化に直接触れるという貴重な体験をしてきました。

帰宅後は、きっと子供たちからたくさんのお土産話があったことでしょう。いずれの校外学習でも、いつもとはちがう環境に身を置き、体験を伴う活動をすることで、学びや思い出を深めることができたとと思います。



体操服の試作品を展示します

6月11日(日)には、授業参観後、PTA親睦ソフトバレーボール大会を予定しています。今回は、学年別チームで試合をする予定です。多くの皆様にご参加いただき、PTAの親睦がはかれることを願っています。

またこの日、昨年度のアンケートにより試作された体操服を児童玄関に展示します。新しい体操服の決定に向けて、ご意見をいただけると幸いです。ご協力よろしくお願ひいたします。

